

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Economía, Empresa y Turismo

TÍTULO: Valoración económica del medio ambiente

SINOPSIS: La crisis económica que sufrimos desde 2007 ha supuesto un profundo cambio en las prioridades de las políticas públicas quedando la política ambiental relegada por las cuestiones económicas. Pero la degradación del medio ambiente y los problemas ambientales no han desaparecido con la crisis. En esta situación, la valoración económica del medio ambiente adquiere todavía una mayor relevancia, ya que es necesario demostrar que lo gastado en protección del medio ambiente no es un gasto inútil sino una inversión de futuro, porque el valor económico de los servicios ambientales que nos proporciona la naturaleza es ingente. Los estudios como el proyecto "VANE" (Valoración de los Activos Naturales de España) o el último informe de Greenpeace "Destrucción a toda costa 2012" tratan de cuantificar monetariamente el valor de diferentes activos ambientales.

FECHA DE EMISIÓN: 31/01/2013

PARTICIPANTES: Enrique San Martín González, profesor de Economía Aplicada (UNED); Pilar Marcos Rodríguez, responsable Campaña Costas (Greenpeace).

Proyecto Vane, Valoración de los Activos Naturales de España

<http://www.pfcyl.es/documento/proyecto-vane-valoraci-n-de-los-activos-naturales-de-espa>

Informe: Destrucción a Toda Costa 2012

<http://www.greenpeace.org/espana/Global/espana/report/costas/DTC%202012.pdf>